
Luis Ricca: “Si no es Cajasol, no vendrá nadie”
Martes, 15 de Junio de 2010 18:56

Albiazules.es Teniendo en cuenta la situación financiera, y el hecho innegable de tener a varios
jugadores con contrato, los medios querían saber que iba a pasar con esos ... Leer todo el
artículo

Leer más: Alertas de Google - Nacional Financiera
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